



Kapolsek Kalibunder Iptu Taufik Hadiri Upacara Kemerdekaan ke 78

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Aug 18, 2023 - 11:39



Kapolsek Kalibunder Iptu Taufik Hadiri Upacara Kemerdekaan ke 78

Sukabumi, Kamis kemarin 17 Agustus 2023 - Kemeriahan dan semangat nasionalisme memenuhi Lapangan Biduri Sunda, Kecamatan Kalibunder, pada peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78. Acara yang berlangsung pada Kamis pagi ini, dimulai pukul 09.30 WIB, merupakan momen yang sangat istimewa bagi masyarakat Kalibunder dan sekitarnya.

Dengan tema "Semangat Kemerdekaan, Kekuatan Bangsa," upacara tersebut dihadiri oleh berbagai tokoh dan perwakilan dari berbagai lapisan masyarakat. Inspektur Upacara pada kesempatan ini adalah Deni Yudono, S.KM, MM, Kepala Camat Kecamatan Kalibunder, yang memimpin jalannya upacara dengan khidmat.

Pada upacara tersebut, IPTU Taufick Hadian, S.IP, Kapolsek Kalibunder, dengan khidmat membacakan Teks Pancasila. Sementara itu, Pelda Jajam, perwakilan dari Pos Ramil Kalibunder, bertindak sebagai pembaca Teks UUD 1945. Suasana hening tercipta saat H. Ujang Abdurrahim Rohmi, Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi, melantunkan Teks Proklamasi, mengingatkan kita semua akan pentingnya semangat perjuangan para pahlawan.

Momentum ini juga disemarakkan oleh kehadiran siswa-siswi sekolah tingkat SD, SMP, dan SMA se-Kecamatan Kalibunder yang menjadi peserta upacara. Mereka mengenakan seragam sekolah dengan penuh semangat, mencerminkan tekad generasi muda dalam meneruskan perjuangan bangsa.

Paskibraka dari siswa-siswi SMAN 1 Kalibunder tampil gagah sebagai penjaga bendera merah putih, menambah kesakralan momen ini. Keberadaan Forkopimcam Kecamatan Kalibunder serta tamu undangan dari berbagai kalangan juga menunjukkan dukungan dan solidaritas dalam memperingati hari bersejarah ini.

Sebagai bagian dari acara peringatan, H. Darwan, SH.i, Kepala Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Kalibunder, membacakan doa, mengajak semua yang hadir untuk merenung dan berdoa bersama atas keberkahan bangsa ini.

Perayaan HUT Kemerdekaan RI juga melibatkan semangat olahraga dengan final bola voli pria dan wanita, serta pemberian hadiah bagi para pemenang lomba yang telah diadakan sebelumnya. Ini menunjukkan bahwa semangat persatuan dan semangat juang tetap hidup dalam berbagai aspek kehidupan masyarakat.

Dengan suksesnya peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke-78 di Kecamatan Kalibunder, semangat nasionalisme dan cinta tanah air terus berkobar di hati masyarakat. Peristiwa bersejarah ini menjadi momentum penting untuk terus memupuk semangat patriotisme dan memperkuat persatuan bangsa dalam menghadapi berbagai tantangan di masa depan.

Polres Sukabumi Polda Jabar.